

Gute Nachrichten zum Muttertag

Mehr Leistungen für die Mütter

Unsere Mütter erbringen Tag für Tag große Leistungen für ihre Familien und damit für unsere Gesellschaft. Diesen großartigen Einsatz will die CDU noch besser anerkennen. Deshalb heben wir die Familienleistungen weiter an.

- **Mehr Geld für Familien:** Es gibt rückwirkend zum 1. Januar 2015 mehr Kindergeld und einen höheren Kinderzuschlag. Auch der Steuerfreibetrag und der Kinderfreibetrag werden angehoben. Der Entlastungsbetrag für Alleinerziehende wird deutlich erhöht.
- **Höhere Mütterrente:** Seit dem 1. Juli 2014 bekommen Eltern eine höhere Rente für jedes Kind, das vor 1992 geboren wurde. Insgesamt 9,5 Millionen Eltern erhalten dadurch mehr Geld – vor allem Mütter profitieren. Ein Beispiel: Bei zwei vor 1992 geborenen Kindern gibt es rund 650 Euro im Jahr zusätzlich.
- **Mehr Zeit für die Familie:** Mit flexibler Elternzeit, Elterngeld und ElterngeldPlus können Mütter – und Väter – noch besser wählen, wie sie ihren Familienalltag gestalten. Wir wollen, dass Familien in Deutschland mehr Zeit füreinander haben.
- **Kinderbetreuung nach Wahl:** Durch den eingeführten Rechtsanspruch auf einen Krippenplatz können Eltern auch Familie und Beruf besser miteinander vereinbaren. Durch den Ausbau der Betreuungsplätze schaffen wir das dafür notwendige Angebot vor Ort. Mit dem Betreuungsgeld können Eltern selbst entscheiden, ob sie einen Krippenplatz in Anspruch nehmen oder die Kinderbetreuung selbst übernehmen.

Wir wünschen allen Müttern einen schönen Muttertag!

CDU